

Wall Street repuntó con fuerza Bolsas con dispar desempeño tras inminente “alto al fuego” entre Israel e Irán

Mercados accionarios en Europa y en Chile cerraron con tendencia negativa.

AGENCIAS

Las principales plazas bursátiles registraron un dispar desempeño ayer, con la mirada puesta en la irrupción de Estados Unidos en el conflicto de Medio Oriente y el anuncio de un “alto al fuego” entre Israel e Irán tras el cierre de los mercados.

Los operadores de Wall Street impulsaron al alza las acciones tras la caída del petróleo, ya que los ataques de represalia de Irán contra una base aérea estadounidense en Qatar se consideraron simbólicos e incapaces de provocar una crisis económica más amplia. Con ello, el dólar retrocedió, consignó Bloomberg.

El índice Dow Jones ganó 0,89%, el Nasdaq escaló un 0,94% y el S&P 500 logró un avance de 0,96%, cuando Qatar afirmó haber interceptado misiles iraníes lanzados contra una base aérea estadounidense, sin que se registraran víctimas.

A medida que disminuían las preocupaciones por una amenaza inminente de inflación, los rendimientos de los bonos bajaron. Los mercados monetarios aumentaron las apuestas por una flexibilización monetaria, tras declaraciones de la gobernadora de la Reserva Federal, Michelle Bowman, en las que expresó

su apoyo a una posible baja de tasas en julio. El viernes pasado, otro miembro de la Fed, Christopher Waller, mencionó una reducción de las tasas de interés de referencia a finales de julio. Sin embargo, la mayoría de los analistas aún esperan que la Fed no reduzca sus tasas hasta septiembre.

Europa a la baja

A diferencia de Wall Street, las bolsas europeas cerraron ayer a la baja, con la mirada puesta en Oriente Medio tras los ataques estadounidenses del domingo contra instalaciones nucleares iraníes. Las plazas europeas no alcanzaron a capturar la incursión bélica acotada de Irán ni el fuerte retroceso del precio del petróleo.

En el caso de la bolsa chilena, su índice referencial cerró levemente en terreno negativo, pese a incremento que registró el precio del cobre.

En Asia, en cambio, en las primeras operaciones del martes el principal índice de la Bolsa de Tokio, el Nikkei, abrió la sesión con un alza superior al 1,5%, después de que el Presidente estadounidense, Donald Trump, anunciara que Israel e Irán han aceptado un alto el fuego que llevará al fin del conflicto entre ambos.